

Sumario



OPINIÓN

“Ya está bien de parches, necesitamos soluciones ya”, José Ramón Apezetxea, director de RRL de Adegí P. 2

INDUSTRIA

Jovi desarrolla, junto a la catalana TAD, una alimentadora para piezas complejas P. 5

INFRAESTRUCTURAS

Los puertos vascos mantienen tráficos pese al parón de dos plantas siderúrgicas P. 17

MUNDO FINANCIERO

Las EPSV cimentan su estabilidad con crecimientos moderados P. 25

EUROPA

AFM presentó en Hannover la mejor oferta llevada hasta la fecha a una feria EMO

Nem Solutions evoluciona su sistema de diagnosis inteligente



• El sistema Aura Energy está dirigido a las energías renovables • En el ámbito ferroviario cuenta con clientes como EuskoTren y Metro Bilbao y ha vendido equipos en Brasil, Australia y Arabia

Cuaderno



CUMBRE INDUSTRIAL HA REGRESADO CON ÉXITO AL BEC

Conjuntamente con este ejemplar de Estrategia Empresarial, distribuimos un Cuaderno sobre el certamen Cumbre Industrial y Tecnológica que, tras la suspensión de 2009, ha regresado con éxito al BEC. Finalmente, más de 880 empresas han participado en esta feria dedicada a los bienes de equipo, estructurada en tres áreas: Subcontratación industrial, Automatización y robótica, y Trasmot, dedicada a fundición, forja, laminación y tratamientos superficiales.

Elevación

Orona avanza hacia el ascensor sostenible con el proyecto Net0Lift

El desarrollo de sistemas de elevación altamente sostenibles era el objetivo principal de Net0Lift, un proyecto del CDTI que, liderado por la firma guipuzcoana Orona, ha dado como resultado la reducción de hasta un 50% del peso de la cabina y la acumulación de la energía sobrante para devolverla a la red, entre otros. El objetivo del



proyecto, en el que ha trabajado durante cuatro años un consorcio de 13 empresas fabricantes de ascensores, componentes del ascensor, automoción y energía, así como 14 universidades y centros tecnológicos, ha sido lograr sistemas de elevación sostenibles, inteligentes, accesibles e interconectados. **Página 6**

Informe

La agroalimentación vasca, alineada con la calidad y la seguridad

La industria agroalimentaria vasca está haciendo un gran esfuerzo por alinear su actividad con dos factores fundamentales como son la calidad y la seguridad alimentaria. Al mismo tiempo innova en la búsqueda de nuevos productos y presentaciones que se adapten a los tiempos actuales y a las necesidades de los consumidores. **Páginas 13-16**

Entrevista

“El BCC une universidad y profesionales de la cocina”

José M. Aizega Dtor. de la Fundación Basque Culinary Center



El Basque Culinary Center, un proyecto que aúna formación, investigación e innovación en el ámbito de la gastronomía y la cocina, ha puesto en marcha la primera Facultad de Ciencias Gastronómicas. **Página 34**

Telecomunicaciones



Dominion finaliza dos contratos en Chile y Venezuela por 36 millones

La Red Meteorológica, Climatológica y Oceanográfica completa de Venezuela y la dotación de infraestructura tecnológica del hospital más grande del cono sur de América, en Chile, valorados en 36 millones de euros, son sólo dos ejemplos de grandes proyectos de integración que la compañía vasca Dominion ha finalizado recientemente. El grupo empresarial tecnológico con sede en Bilbao está integrado en CIE Automotive, tiene una clara vocación internacional y espera cerrar 2011 con un negocio de 200 millones de euros, de los que el 60% provendrá del mercado exterior. El País Vasco supone un 8% de la facturación total de la empresa. **Página 21**